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Turismo, Alessandra Sensi: "Volano di sviluppo per l'Alto Lazio"
Intervista della Presidente del Gruppo Giovani di Viterbo al Messaggero:
"Abbiamo avviato un percorso specifico su questo tema ancora prima della
pandemia". Oggi incontro a Viterbo

“Il turismo è strategico per il Lazio e noi Giovani di Unindustria abbiamo avviato un percorso specifico su questo
tema ancora prima della pandemia, che poi ci ha travolti tutti. Oggi abbiamo modo di ripartire e questo
appuntamento è la prova che è il momento di accelerare, di decidere che cosa vogliamo per il futuro del
territorio. Decidere, insomma, se continuare a pensare al turismo come un qualcosa staccato dal tessuto
produttivo oppure investire in maniera strategica su un settore che può garantire sviluppo e occupazione”. Lo
dichiara in un’intervista al Messaggero di Viterbo Alessandra Sensi, Presidente Gruppo Giovani imprenditori di
Unindustria Viterbo, presentando l’incontro “Viterbo – Civitavecchia: sinergie e opportunità per il rilancio del
turismo” in programma oggi a Viterbo nella sede dell’Associazione. Intervengono, tra gli altri, Corrado Savoriti,
Presidente Gruppo Giovani imprenditori Unindustria, Fausto Palombelli, Presidente Sezione turismo
Unindustria, i sindaci di Viterbo e Civitavecchia Giovanni Maria Arena  ed  Ernesto Tedesco e l’Assessore
regionale al Turismo Valentina Corrado.
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